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 Anfragen-Nr.   

 AF-0023/2009  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zur Arbeit der s tädtischen 
Ausländerbeauftragten  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wiederholt mußten Pressemitteilungen der Stadtverwaltung zufolge Sprechstunden der 
Ausländerbeauftragten ausfallen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie viele Sprechstunden sind seit Amtsantritt von Frau Röder aus welchen Gründen 

ausgefallen und wie viele wurden demgegenüber durchgeführt? 
2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die augenscheinlich hohe Ausfallrate der 

Sprechstunden vor dem Hintergrund der angestrebten Integration von Ausländern? 
3. Welche Mittel sind zu welchem Zweck im Haushalt 2009 für die Arbeit der 

Ausländerbeauftragten eingestellt (Bitte mit HH-Stelle)? 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke  
 
 
 


